
 

 

３月５日（火）から７日（木）の３日間にわたり実施された県立高校前期選抜試験が終わ

りました。試験を終え、「難しかった」「緊張した」「ベストは尽くした」などの感想を耳

にしましたが、子どもたちにはほっとした様子が見られました。もちろん１４日（木）に合

格発表を控えていますので、それまでは不安が消えることはないと思いますが、卒業までの

日々、健康管理に努め、最終日まで気を引き締めて生活してほしいと思います。１日目に学

校に残った子どもたちは、５校時目まで美化作業を行いました。少人数ではありましたが、

体育館と教室のワックスがけ、そして教室の清掃に一生懸命取り組みました。そのおかげで、

きれいな環境で最終日を迎えられそうです。 

さて、７日（木）には、赤井畑直明同窓会会長様にご臨席をいただき、同窓会入会式を行

いました。記念品として卒業証書ホルダーを授与され、児島祐瑞希さんが代表で受け取りま

した。また、髙橋理那さんが、今後、本校の卒業生として立派に歩んでいくことを、誓いの

言葉として述べ、無事に同窓会の仲間入りをしました。 

また、本日は、卒業式予行を行いました。今までの学年練習の成果が出て、卒業生にふさ

わしい姿を見せ、その姿は在校生の模範となっていました。また、その後は生徒会主催で「３

年生に感謝を伝える会」が行われました。後輩達からのたくさんの拍手と応援団によるエー

ルをもらい、自分たちが後輩に伝統を引き継ぎ、間もなく卒業し、新たなステージに立つこ

とを実感したのではないかと思います。 

卒業式当日を含め、登校日は３日間となりました。卒業を目の前にして、喜び、寂しさな

ど、複雑な気持ちでいると想像しますが、残りの日々を大切に過ごしてほしいと思います。 
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202４年３月８日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第３学年だより 

Ｎｏ．４３ 

 

一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

３年間とても充実していてあっという間で
した。まだ卒業という実感があまり湧いてい
ませんが、卒業までの残りの期間を一日一日
大切に過ごしていきたいです。また、３年間
の集大成である卒業式に向けて真剣に練習に
取り組んでいきたいです。 

大勝 美緒さん 

受験が終わったので、残された時間を友達
と仲良く、悔いのないように過ごしていきた
いです。 

古川 椿さん 

教室がピカ

ピカです！ 

最後まで委員会の仕事を
全うしています！ 

同窓生の一

員になりま
した！ 



 

 

２週にわたり、それぞれの学級で校長先

生に道徳の授業をやっていただきました。 

 和算と算額の話に始まり、自他の正しさ

の相違が社会における対立や戦争を招いて

いることを知り、その対立や争いを防ぐた

めに（解決する上で）物事

を筋道立てて考える論理

的思考力を身につけるこ

との重要性について考え

を深める内容でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
３月１１日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

３月１２日（火） 

１ 学年  

２ 学年  

３ 学年  

４ 学年  

５   

６   

特別時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

３月１３日（水） 

１ 卒業式  

２ 卒業式  

３ 卒業式  

４ 卒業式  

５   

６   

特別時程 給食なし 清掃なし 部活なし 

 

３月１４日（木） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

３月１５日（金） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

・県立前期・宮城県１次
合格発表 

 

・完全下校１７：４５ 

・SC来校 

・完全下校１３：００ 

・第７４回卒業証書授与

式 

・完全下校１２：３０ 

昔も今も自分の考えが正しいと考え、対立
が起き、戦争や紛争などの争いにつながって
います。それを起こさないために論理的思考
力をもつことが大切だとわかりました。 

渡邉 夕陽さん 

自分が知らなかった和算や算額についてよ
く知ることができました。スピード感のある
授業と校長先生の話がおもしろくて、楽しく
授業を受けることができました。昔の人や昔
のことをもっと知りたいと思いました。 

菊地璃莉果さん 

論理的思考が大
切ですね！ 

発表したい人は？ 



 
 
 
 
 
 


